

An die
Redaktionen

per E-Mail

Willy-Brandt-Straße 3
46395 Bocholt

Telefon: 02871/9903-17
Telefax: 02871/9903-40

Email: felken@ihk-nordwestfalen.de

Pressemitteilung

Bocholt, 8. Mai 2014

Wechsel an der Spitze der Fördergesellschaft

Die Mitgliederversammlung der Fördergesellschaft Westmünsterland der Hochschule in Bocholt/Ahaus e.V. hat auf ihrer Sitzung am 6. Mai den 41-jährigen Ulrich Grunewald zu ihrem neuen Vorsitzenden gewählt. Turnusmäßig wählen die Mitglieder der Fördergesellschaft alle 2 Jahre den Vorstand neu. Bereits im Vorfeld hatte der bisherige Vorsitzende Dr. Rudolf Voßkühler erklärt, dass er sein Amt in jüngere Hände legen und damit den Generationswechsel in der Führungsspitze der Fördergesellschaft fortsetzen wolle.

Zuvor hatte Dr. Voßkühler seinen Blick auf das abgelaufene Geschäftsjahr ebenso wie auf die Veränderungsprozesse und Stationen in seiner 10-jährigen „Amtszeit“ gerichtet. Die Zahl der Studierenden ist in Bocholt von 1400 auf 1700 gestiegen, der Name der Hochschule hat sich geändert, die Fachbereiche wurden neu zugeschnitten und im Rahmen des Bologna-Prozesses wurden sämtliche Diplom-Studiengänge auf Bachelor- und Masterstudiengänge umgestellt. „Die Fördergesellschaft“, so Dr. Voßkühler, „hat in dieser Zeit die Hochschule bei der Werbung um die künftigen Studierenden, die Gründung des Studienortes Ahaus ebenso begleitet wie bei der Einführung des Studiengangs Bionik.“ Ein besonderes Anliegen war darüber hinaus die Intensivierung der Auslandskontakte. Die Gründung der Hochschulstiftung Westmünsterland war ein weiterer Meilenstein in der Arbeit von Dr. Voßkühler. In seinen weiteren Ausführungen zeigte der scheidende Vorsitzende auf, dass Fördergesellschaft und Wirtschaft sich mit einem erheblichen finanziellen Engagement u.a. durch Übernahme von vier Stiftungsprofessuren für den Hochschulstandort stark gemacht haben.

In seiner Laudatio ging der Präsident der Westfälischen Hochschule Prof. Dr. Bernd Kriegesmann auf die konstruktive Zusammenarbeit mit Dr. Voßkühler und auf seine Beharrlichkeit in der Verfolgung der Ziele ein. „Sie sind“, resümiert Kriegesmann, „immer ein harter aber fairer Verhandlungspartner gewesen, mit dem am Ende gute Ergebnisse erzielt wurden. Die Anstrengungen haben sich immer gelohnt, der Erfolg ist nicht ausgeblieben“. Er überbrachte den Dank der gesamten Hochschulleitung.

Für die Fördergesellschaft würdigte der stellvertretende Vorsitzende Manfred Egelwisse den scheidenden Vorsitzenden. Er machte deutlich, dass Rudolf Voßkühler sein Amt nicht verwaltet, sondern gestaltet habe und die Fördergesellschaft untrennbar mit seinem Namen

verbunden sei. „Sein außergewöhnliches Engagement“, so Egelwisse, „war geprägt von seiner Verantwortung für die Menschen und die Wirtschaft dieser Region. Die Sicherung der Zukunftsfähigkeit dieses Raumes durch Ausbau der Bildungsinfrastruktur waren Antrieb und Motivation zugleich“.

In Anerkennung seiner Verdienste um die Fördergesellschaft wählte die Mitgliederversammlung Dr. Rudolf Voßkühler einstimmig zum Ehrenvorsitzenden ihrer Gesellschaft. Für die nächsten zwei Jahre wurden Manfred Egelwisse als stellv. Vorsitzender, Joachim Schüling als Schatzmeister und Hans-Bernd Felken als Geschäftsführer von der Mitgliederversammlung im Amt bestätigt.

Zu Beisitzern wurden Werner Borgers, Christoph Bruns, Felix Büter, Franz-Josef Heidermann, Dr. Ansgar Hörster, Theo Maas, Ludger Triphaus und Dr. Raoul G. Wild gewählt. Im weiteren Verlauf der Mitgliederversammlung informierten Schatzmeister und Geschäftsführer über den Verlauf des Geschäftsjahres 2013 und erläuterten die Planzahlen für das Jahr 2014. Die Professoren Dres. Juen, Ossendoth und Seidl berichteten über neue Studienangebote und Semesterprojekte in der Bionik, die schon auf Hannover Messe Beachtung fanden.



Ehrenvorsitzender Dr. Rudolf Voßkühler (2.v.l.) mit dem neu gewählten Vorstand: (v.r.n.l.) Joachim Schüling (Schatzmeister), Prof. Dr. Bernd Kriegesmann (Präsident der Westfälischen Hochschule), Ulrich Grunewald (Vorsitzender), Manfred Egelwisse (stellv. Vorsitzender) und Hans-Bernd Felken (Geschäftsführer).